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四つのテスト

言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか

会報・広報委員会 委員長／福島小太郎 委員／田中正人、横井俊博、野正孝則

2009-2010年度

ジョン・ケニー 「ロータリーの未来はあなたの手の中に」国際ロータリー会長

和を以って貴しとなす…」第2700地区ガバナー 波多野聖雄 「

皆で作ろう、明日の行橋クラブ」行橋ロータリー会長 小坪幸一 「

副会長 若山直樹

幹事 川中作文
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第２２８２回例会 プログラム

ＰＥＴＳ(会長エレクト研修セミナー)報告 若山副会長

今後のスケジュール

4月20日(火) 家庭集会/米山委員会、張 春蘭さん歓迎会 18:30～ 周防館

送迎バス 横井薬局前18:15 → 事務局前18:20

22日(木) 簗瀬会員ﾎｰﾙｲﾝﾜﾝ記念ゴルフ大会 ﾁｪﾘｰｷｬﾋﾟﾀﾙｺﾞﾙﾌｸﾗﾌﾞ 8:00ｽﾀｰﾄ

〃 祝賀会 18:00～ 京都ホテル

24日(土) 豊前ＲＣ創立50周年記念式典 14:30～19:00 グランプラザ中津ホテル

27日(火) 夜間例会/会報雑誌アワー 19:00～ 京都ホテル

29日(木) インターアクト年次大会 10:00～15:30 ユメニティのおがた

5月 4日(火) ※休会(休日のため)

8日(土) 地区協議会 13:00～17:45 アクロス福岡

11日(火) 通常例会/外部卓話 12:30～ 京都ホテル

18日(火) 通常例会/地区協議会報告① 12:30～ 京都ホテル

25日(火) 通常例会/地区協議会報告② 12:30～ 京都ホテル

29日(土) 清掃例会/沓尾松山公園清掃(IAC合同) 10:00～

4月11日（日）10:00～15:00

沓尾松山公園清掃

100本の桜を植樹しました!!

例会中です
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第２２８２回例会記録 ～２０１０年４月６日

プログラム ＰＥＴＳ報告

ロータリーソング 君が代斉唱、奉仕の理想

ソングリーダー 山中週二会員

四つのテスト唱和 宮西正晴職業奉仕委員長

お客様紹介 豊前西ＲＣ 高橋通夫様

４月度入会月祝い

梅田幹雄会員、木村圓雅会員、坂辺明男会員、小坪幸一会長、松尾眞也会員

【代表挨拶 梅田幹雄会員】

私が入会したのはいつだったかなあ、、、昭和57年ではないかと思いますが、今のメンバー

のなかでもでも入会歴は４～５人目だと思います。皆様ご存知の通り出席率が悪うございま

すが(笑)もうすこし頑張ってみたいと思います、よろしくお願いします。

お嬢様の御結婚祝い（今井健二会員）

娘が3月28日に博多で結婚式をあげました。こちらに帰ってきたときには宜しくお願い致します。

花見会場提供のお礼（宮西正晴会員）

宮西さま、3月30日（火）の花見例会では大変お世話になりました。ありがとうございました。

会長挨拶（小坪幸一）

先週の山翠会合同のお花見の参加ありがとうございました。宮西設備さんには、会場を貸して頂き、そ

のうえ設営までして頂いて本当にありがとうございました。お陰さまで、いいお花見ができました。

今日は、池田香代子さんの 世界がもし100人の村 だったらを参考にお話したいと思います。

全世界を100人の村に縮小すると、57人のアジア人、21人のヨーロッパ人、14人の南北アメリカ人、8人の

アメリカ人がいます。52人が女性です。48人が男性です。70人が有色人種で30人が白人。70人がキリスト

教以外の人で30人がキリスト教。6人が全世界の富の59％を所有し、その6人ともがアメリカ国籍。80人は

標準以下の居住環境に住み、70人は文字が読めません。以前ＲＩの目標に識字率の向上とありました。日

本の今の現状をみると、そんなのはロータリーの目標にあげなくてもと思いましたが、100人のうち70人は

文字が読めないのです。

世界の人口は現在68億5700万人です。世界の人口は、１分に152人、１日で22万人、１年で8千万人増え

ています。世界中で、１年に6千万人が亡くなり、１億４千万人が産まれます。貧富の拡大、温暖化など問題

が山積です。石油の枯渇が近づき、表土と森が失われています。水と食料が、病院と学校が不足していま

す。人の生活が、太陽と地球からの恵みを超えそうです。村では、50人は栄養失調に苦しみ、1人が瀕死の

状態にあり、1人は今生まれようとしています。１人は大学の教育を受け、そしてたった１人だけがコンピュ

ーターを所有しています。

西・中央アフリカにおける1年に及ぶポリオ流行に歯止めをかけるため、19カ国、8,500万人以上の5歳未

満の子供を対象に、国境付近で大規模な予防接種活動が行われています。ビル・アンド・メリンダ・ゲイツ

財団から授与された3億5,500万ドルのチャレンジ補助金に上乗せする2億ドルを集めるために、ロータリー

へのご寄付にご協力ください。開発途上国には、ポリオの感染によっていまだ身体の麻痺に冒され、将来

の希望を見出すことのできない子供たちと、その苦境に直面する家族がいます。ゲイツ財団の補助金とロ

ータリーの募金によってもたらされる5億5,500万ドルは、このような国々における予防接種の支援に直接、

投入されることになります。村の100人の人口では1人のポリオの予防接種です。

委員会報告

社会奉仕委員会（末松孝一）

・週報にも記載しておりますが11日(日)に松山公園清掃活動を行います。9時半現地集合です。

沓尾から20名、他ボランティアの方も参加します。

竹の伐採、切り出し、桜の植樹を行います。午後からは一部、暁の夢花壇整備にも回って戴きます。

皆様お楽しみの大山さんの暖かい豚汁も用意しておりますので是非御参加をお願いいたします。



親睦委員会（道脇孝一）

・6月の恵庭ロータリークラブ創立40周年記念式典への参加旅行のスケジュール説明します。

広報委員会（福島小太郎）

・毎日新聞 降旗氏よりラグビー展来場のお礼メールを頂ました。

行橋市南大橋のギャラリーＹＡＮＹＡで４月１０日まで開催されており、9日は18時からビデオ鑑賞会も企画

されています。”ひとりは皆のために、皆は一人のために”ラグビーの精神はロータリーの精神と共通する

所もあるかもしれません。

皆さんふるってご来場ください。

インターアクト委員会（永岡守幸）

・4月29日にインターアクトの年次大会が直方市で開催されます。

何人か参加予定ですが、この機会に皆さんにも一度見て頂ければと思います。

参加できる方は私か事務局にご連絡下さい。

出席報告（大山紀子）

・会員数 46、欠席 12、出席 34、メークアップ 1、出席率 76.09％、今年度累計 81.65％

是非80％まで伸ばしたいと思います。よろしくお願いいたします。

幹事報告（川中作文）

・国際ロータリーより「The rotarian」誌4月号

・行橋みやこロータリークラブより週報

・例会変更 4/13(火) → 4/11(日) 10:00～15:00 沓尾松山公園にこにこタケノコ清掃

・地区大会 4/18(日) 7:30 事務局前駐車場集合

・例会終了後定例理事会を開催します。

本日のプログラム／ＰＥＴＳ報告（副会長 若山直樹）

ＰＥＴＳとは Presidents - Elect Training Seminar の略で、次年度会長の研修会です。

以前は一日半がかりで研修を行っていたと聞いております。

先月20日に小倉のリーガロイヤルホテルで開催されましたが、皆様御記憶のように大変

風の強い日で交通機関が乱れ、遅れる方もおられました。私も早く出たにもかかわらずぎ

りぎりになりましたがなんとか2700地区59人の次年度会長が全員揃って研修会が行われ

ました。

このネクタイは各会長エレクトに頂いたものです。

バッジは次年度のシンボルデザインです。このマークです！

このシンボルデザインのもと、次年度ＲＩのテーマは「地域を育み、大陸をつ

なぐ」 BUILDING COMMUNITIES BRIDGING CONTＩＮENTS です。

次年度ＲＩ会長はアメリカのレイ・クリンギンスミスという方です。

来る年度を成功へと導くために必要なことはロータリアンが熱意を抱き地域を育み大陸をつなぐ事に専念

するよう力の限りクラブと地区を励まして行くことだと強調されました。

研修会の始めに原田ガバナーエレクトから次年度方針についての話がありました。「われもひとも」という

テーマです。大変短い次年度方針の説明ですが、次年度RI会長の主旨を受けて2700地区としては、それぞ

れのクラブが持ち味を十分に発揮して頂きたいというお話でした。「われもひとも」というテーマの趣旨は、ロ

ータリークラブでは ”I serve” と ”We serve” の境目が難しく "我に利する" と "皆に利する" の調和をとっ

てクラブの発展につとめて頂きたいというお話でした。

研修は６時頃まであり、久しぶりに本当の研修会に参加したという気がしました。基調講演はロータリー

四大奉仕についての話。それから次年度拡大増強委員長の方針、次年度ロータリー財団地区委員長の方

針、米山記念奨学会次年度地区委員長方針についてお話がありました。

その後、第一グループ６クラブの次年度会長が集まり、次年度ガバナー補佐、豊前ＲＣ佐々木さんの司

会で次年度方針についての話をいたしました。



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510行橋みやこRC(水)京都ホテル

URL http://rotary.yukuhashi.org田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ

e-mail rotary@yukuhashi.org苅田RC (木)スカイホテル苅田

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル（行橋市宮市町9-18 ）tel．0930-23-1800

私の次年度方針としては、もう一度ロータリーの原点に還って大事にすべきものは大事にし、行橋ＲＣの

伝統を守りながら新しい風を入れてゆくという事を大きなテーマにしてやって行きたいと思っております。

また、次々年度ガバナー補佐選出予定の豊前西ＲＣからメンバーの減少と高齢化により選出がおぼつか

ないと御相談がありました。次々年度は行橋ＲＣからガバナー補佐を選出することになるかも知れません。

そのときは皆様のご協力を頂きたいと思います。

なお、次年度ガバナー公式訪問は１０月５日です。合同開催の要請もありましたが単独開催の希望がか

ないました。

約半日の研修会で身の引き締まる思いでした。次年度に向けて準備に入りますが会員の皆様のご協力

を頂いて次年度行橋ＲＣが益々発展するよう努力したいと思います。皆様方にご協力をお願いして報告と

いたします。

ニコニコ発表（塚本和彦）

・入会祝いありがとうございます。今後も宜しくお願い致します。 （小坪会長）

・宮西さん、親睦委員会の皆さま、先日は大変楽しい花見例会でした。ありがとうございました。

尾形先生、京都医師会会長へのご就任誠におめでとうございます。

医師に言うのもなんですが、健康に留意されますますのご活躍をお祈り致します。 （若山副会長）

・花見例会の時、宮西さん大変お世話になりました。ありがとうございました。

また今井さん、娘さんの結婚おめでとうございました。 （川中幹事）

・3月28日、娘が結婚しました。お祝いありがとうございました。 大ニコニコ（今井会員）

・4月1日から京都医師会の会長に就任しました。

今後何かとお世話になるかも知れませんがよろしくお願い申し上げます。 （尾形会員）

・今井さんご令嬢のご結婚おめでとうございました。宮西さん花見ではお世話になりました。 （末松会員）

・宮西さん花見例会では大変お世話になりました。 （青井会員、園部会員）

・入会祝いをありがとうございました。 （梅田会員、木村会員、坂辺会員）

・若山様、来期会長かんばって下さい。私たちも頑張ります！ （前田会員）

・宮西さん花見のおり場所提供ありがとうございました。楽しい花見でありました。 （夕田会員）

本日計 28,000円 累計 553,000円 ありがとうござました。

第２２８３回例会記録 ～２０１０年４月１１日（日） 沓尾松山公園にこにこタケノコ清掃

沓尾区、一般ボランティアの方を含め総勢６５名の活動となりました。

午後からは平行して「暁の夢」花壇の清掃も行いました。参加された皆様たいへんお疲れさまでした。

竹の切り出し 豚汁でおいしいお弁当タイム♪


